



Fecha: 05/07/2017
 Fuente: EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)
 Pag: 16
 Art: 3
 Título: CONCURSO DE USO DE TIC DE ESTUDIANTES DE PEDAGOGÍA

Tamaño: 22,3x6,1
 Cm2: 137

Tiraje: 17.400
 Lectoría: Sin Datos
 Tono: No Definido



La jornada final del concurso tendrá lugar en Concepción en octubre.

Concurso de uso de TIC de estudiantes de Pedagogía

Como una manera de incentivar la incorporación curricular de las tecnologías de la información al sector educativo, el "Concurso de uso de TIC de estudiantes de Pedagogía" está próximo a realizar su tercera versión.

Las universidades que conforman la Mesa TIC-FID y, Enlaces Centro de Educación y Tecnología del Ministerio de Educación, convocaron a este nuevo concurso que tiene por objetivo principal promover el uso de las TIC en estu-

diantes de Pedagogía que se encuentren realizando actividades curriculares en el sistema escolar.

El docente de la Facultad de Educación de la Universidad de Las Américas, Santiago Cabezas, precisa que las experiencias pedagógicas postuladas por los estudiantes deben haber sido implementadas entre julio de 2016 y julio de 2017. "Pretendemos lograr transferencia tecnológica al sistema educativo, demostrar que sí es posible innovar", asegura.

Este año, la instancia convoca a alumnos de las instituciones de educación superior chilenas y extranjeras para presentar sus experiencias de uso de TIC en el aula, implementadas en el contexto de la práctica pedagógica, lo que permitirá socializar experiencias innovadoras entre estudiantes de pedagogía de las distintas casas de estudio nacionales o extranjeras.

"Queremos resaltar a alumnos que son capaces de hacer la diferencia en los más adversos contex-

tos. Que pueden identificar las necesidades pedagógicas al interior del aula y seleccionar las herramientas tecnológicas que le permite abordar dichas necesidades con éxito", agrega Cabezas. Las experiencias seleccionadas participarán en la III Jornada de Experiencias Pedagógicas con TIC en la Formación Inicial Docente, la que se realizará en el campus El Boldal de la sede Concepción de Universidad de Las Américas, el 12 y 13 de octubre de este año.